
El INAP, CONAMM, FENAMM, AALMAC y el Instituto al Buen Gobierno, 
reconocieron la transparencia, eficiencia y responsabilidad fiscal, así como 
a la implementación de estrategias innovadoras de recaudación, del Go-
bierno de Huixquilucan, encabezado por la presidenta municipal, Romina 
Contreras Carrasco, con la entrega del Premio Nacional al Buen Gobierno 
Municipal 2024, en la categoría de “Municipio Transparente”, luego de la 
implementación de la Plataforma Integral de Recaudación (PIR-Diversos).

Galardonan al Gobierno de Huixquilucan por su manejo transparente  
con el Premio Nacional al Buen Gobierno Municipal 2024

*** La Gobernadora Delfina Gómez enfatizó que estos resultados en materia de seguridad son 
producto del trabajo interinstitucional y de la coordinación de las autoridades federales, estatales y 
municipales para garantizar un ambiente de paz y bienestar a las familias mexiquenses.

El PRD Estado de México continúa trabajando en 
la construcción de su registro como partido local

Reconoce Angélica Moya  
a bomberos entregándoles 

equipo médico y  
estímulos económicos

Enrique Vargas Del Villar es elegido Vicecoordinador  del 
GPPAN en el Senado de la República para la LXVI Legislatura
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De acuerdo  cifras de la FGJEM, el Estado de México De acuerdo  cifras de la FGJEM, el Estado de México 
 registra una baja en delitos como el homicidio doloso registra una baja en delitos como el homicidio doloso

TOLUCA, México.- La Fiscalía Ge-
neral de Justicia del Estado de México 
(FGJEM) que detalló que, al cuarto 
bimestre del año, los hechos por homi-
cidio doloso registraron mil 499 vícti-
mas, cifra inferior a las mil 676 perso-
nas que lamentablemente perdieron la 
vida por dicho ilícito en el mismo perio-
do de 2023.
 En el marco de los trabajos 
de la Mesa de Coordinación para la 
Construcción de la Paz, encabezada 
por la Gobernadora Delfina Gómez 
Álvarez, se informó que el Estado de 
México registró una baja de 11...

Administración de Pedro 
Rodríguez Villegas recibe  

el Premio Nacional al Buen 
Gobierno por su destacada 

labor en beneficio de la 
infancia atizapense
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TOLUCA, México.- Con un 
mensaje claro “es momento 
de unirnos, fortalecer nuestro 

compromiso con el EdoMéx y en equi-
po hacer un PAN más fuerte e inclu-
yente”, Anuar Azar y Leticia Zepeda, 
presentaron su proyecto como 
Presidente y Secretaría General, res-
pectivamente para la renovación  de la 
Dirigencia del PAN Estatal, ante la 
Comisión Estatal de Procesos 
Electorales del Partido Acción Nacional 
en la Entidad mexiquense.
 Efectivamente, este lunes se 
realizó el registro como aspirante a la 
presidencia del Comité Directivo 
Estatal para el periodo 2024-2027, 
de la planilla encabezada por  Anuar 
Azar Figueroa, acompañado como su 

compañera de fórmula a la secretaría 
general, Leticia Zepeda Martínez, 
miembros de su planilla, así como des-
tacados militantes panistas entre presi-
dentes municipales y diputados.
 Anuar Azar Figuero, afirmó 
que con agradecimiento y convicción el 
PAN conseguirá resurgir como la fuerza 
política de gran importancia que siem-
pre ha sido, “tengan la seguridad que 
están respaldando algo mucho más 
grande que una fórmula o una planilla, 
están dando su confianza a un proyecto 
que le dará rumbo, sentido y propósito a 
nuestro querido Acción Nacional.
 Subrayó que la visión de lo 
que se debe hacer en Acción Nacional 
para tener en los próximos años, un 
partido más fortalecido, es trabajar con 
fuerza y coraje desde cada rincón de 
los municipios que conforman el 

Estado de México.
  “El PAN está más vivo que 
nunca, y conquistaremos nuevamente 
lo que siempre ha sido nuestra mayor 
fuerza, nuestro origen, la confianza de 
la gente y determinación de un futuro 
mejor para el PAN, para el estado y 
desde luego, para México”, finalizó.
 Por su parte, Lety Zepeda 
dijo sentirse orgullosa y emocionada 
con el registro, “queremos que en la 
renovación de la dirigencia Estatal, 
cada voto sea un paso hacia un institu-
to más preparado para enfrentar los 
desafíos y retos en el Edoméx”.
 Señaló que Acción Nacional 
se ha construido sobre los sólidos pila-
res de la participación activa, la demo-
cracia y la libertad. Somos un partido 
que reconoce la importancia de la 
conciencia crítica e impulsa la partici-
pación de los ciudadanos en la vida 
pública, con la visión inquebrantable 
para el bien común, finalizó.
 La planilla que acompañará 
a Anuar Azar en su candidatura esta-
rá integrada por Gustavo Arturo 
Vicencio Acevedo, Selene Hernández 
Ramírez, Ignacio Labra Delgadillo, 
María de los Ángeles Dávila Vargas, 
Héctor Quezada Quezada, Gabriela 
de Jesús Velazco Espinosa, Wilfrido 
Torres González, Vianey Jasso 
Padilla, Reneé Alfonso Rodríguez 
Yánez, María Paulina Pérez González, 
Néstor Iván Torres Lagunas, Emma 
Laura Álvarez Villavicencio, Antonio 
Castelar Gutiérrez.

Anuar Azar y Leticia Zepeda van por la dirigencia del  
PAN Edoméx,”haremos un PAN más fuerte e incluyente”

Ramón Vazquez R.

Política

Enrique Vargas Del Villar es elegido Vicecoordinador  del  
GPPAN en el Senado de la República para la LXVI Legislatura

***  El Senador electo, se dijo 

honrado de poder servir a 
México, “ahora desde el Senado 
de la República con esta enco-

mienda”
VALLE DE MÉXICO.- Durante la 
primera reunión plenaria celebrada 
en el estado de Querétaro, los 
Senadores y Senadoras eligieron y 
nombraron a el senador electo por el 
Estado de México, Enrique Vargas 
del Villar, como Vicecoordinador del 
grupo parlamentario de Acción 
Nacional para la LXVI Legislatura.
 Al respecto, Vargas Del 
Villar, señaló «es para mí un gran 
honor servir a México, ahora desde 
la máxima Tribuna del país con esta 
encomienda», luego de aceptar con 
gran entusiasmo y responsabilidad 
el cargo.
 El senador electo, reiteró 
que la ciudadanía, encontrará en los 

Senadores panistas a unos aliados 
que darán todo por México para 
evitar  reformas que lejos de buscar 
cambios positivos para el país, solo 
pretenden llevarlo al atraso.
 Finalmente, Enrique 
Vargas recordó, que Acción Nacional 

es la primera fuerza política de opo-
sición en el país con la obligación de 
defender a México de políticas 
regresivas; por lo que refrendó su 
compromiso con las y los Senadores 
de trabajar en la defensa de México 
y sus familias.

Ramón Vazquez R.

VALLE DE MÉXICO.- “Mi partido es 
Acción Nacional y desde el Grupo 
Parlamentario, como Senador de la 
República, votaré en contra de la 
Reforma Judicial y de todas aquellas 
iniciativas que no beneficien a México”, 
puntualizó tajantemente el senador 
electo Enrique Vargas del Villar.
 El congresista, reiteró que 
su compromiso es con las y los 
mexiquenses y mexicanos que die-
ron su voto al PAN para ser un con-
trapeso importante al partido en el 
gobierno y evitar que políticas equi-
vocadas dañen al país. “En la frac-
ción parlamentaria de Acción 
Nacional hay Senadores y Senadoras 
con un compromiso genuino con el 
país y sus familias,   es por ello que 
se va a poner todo el conocimiento 
y experiencia para ser los 
Legisladores que México merece”, 
destacó Enrique Vargas.

 Vargas Del Villar, puntuali-
zó que la ciudadanía, encontrará en 
los Legisladores panistas a unos alia-
dos que darán todo para que no 
haya reformas que lejos de buscar 
cambios positivos para el país, se 
pretenda llevarlo al atraso, y eso 
puntualizó, no lo merecen los y las 
mexicanas.
 Finalmente, recordó que 
Acción Nacional es la primera fuerza 
política de oposición en el país y eso 
les da aún más autoridad para defen-
der a México de políticas regresivas 
y dañinas como lo es, la reforma 
judicial.
 El Senador electo por el 
Estado de México, lamentó que el 
partido mayoritario solo piensa en 
avasallar a sus contrarios y no, en lo 
que es benéfico para los y las mexi-
canas y eso es muy lamentable por-
que sus políticas lejos de impulsar 
un desarrollo positivo van a llevar a 
México al atraso. 

Asegura Enrique Vargas que desde el senado  
el GPPAN votará contra la Reforma Judicial  

y otras iniciativas que afecten al país
Ramón Vazquez R.
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NAUCALPAN DE JUÁ-
REZ, México.- “Seguimos 
comprometidos a seguir 

luchando para alcanzar la justicia 
social que tanto demandan y nece-
sitan las familias que 
viven  en  Naucalpan, hoy desde el 
Congreso mexiquense, y después lo 
seguiremos haciendo desde cual-

quier trinchera donde estemos”, 
señaló el Legislador David Parra 
Sánchez.
 Efectivamente, en apoyo a 
la economía familiar y cerrando a 
tambor batientes su ciclo como 
diputado del distrito 32, David Parra 
Sánchez, continúa con su labor 
altruista en todo el territorio munici-
pal, entregando desayunos, comidas 
y cenas en colonias, ejidos y hospi-
tales de la zona.
 Y es que a través de líderes 
comunitarios y personal del volunta-
riado, se han presentado en colonias 
como San Francisco Chimalpa, Las 
Huertas, el Tejocote, La Chacona, La 
Miramar, Cumbres de Himalaya, 
Vicente Guerrero, entre otras, en 
donde entregaron más de 6 mil 
raciones de comida. 
 Además, Parra Sánchez, 
informó que han proporcionado de 
manera gratuita comestibles a per-
sonas que esperan a sus familiares a 
las afueras de los hospitales, tal y 

como son el “Maximiliano Ruiz 
Castañeda”, Clínica “La Rosa” del 
IMSS 194, así como en el de 
Traumatología de Lomas Verdes, lo 
que han agradecido al legislador 
mexiquense.
 “Estas acciones de apoyo 
a la economía de las familias naucal-
penses, son sin interés alguno. El 
propósito, tal y como lo he hecho a 
lo largo de varios años, es defensa 

de los que menos tienen, tal y como 
me lo inculcaron mis padres, que 
hago con gusto y de todo corazón”.
 Por otra parte, el diputado, 
destacó que, en breve, dará a cono-
cer en surgimiento de una gran 
asociación civil, sin fines de lucro y 
en el que participarán, todo tipo de 
liderazgos con el único fin de apoyar 
a las familias más vulnerables de 
Naucalpan.

David Parra seguirá trabajando por el bienestar de los  
ciudadanos hasta el último día de su gestión como Diputado Local

Ramón Vázquez R.

TOLUCA, México.- Los 
integrantes de la fracción 
parlamentaria del Partido 

Acción Nacional llevará a cabo su 
primera reunión plenaria con miras 

a los trabajos de la LXII Legislatura 
del Congreso del Estado de México.
 Así lo informó el próximo 
coordinador de los Diputados y 
Diputadas panistas, Pablo Fernández 
de Cevallos González, destacó que 
durante la Plenaria a celebrarse el 29 

y 30 de  agosto en Valle de Bravo, se 
abordarán temas de liderazgo huma-
nista, Constitucionalismo y Federa-
lismo, siendo el eje rector de la 
agenda legislativa Seguridad, Medio 
Ambiente y Agua, así como Salud, 
temas importantes que fueron parte 
de las demandas que los ciudadanos 
expresaron en campaña.
 Fernández de Cevallos 
destacó que el grupo parlamenta-
rio de Acción Nacional en la LXII 
legislatura mexiquense, acompa-
ñará las iniciativas de beneficio 
para la ciudadanía y las que no, se 
levantará la voz y se explicará el 
porqué de su rechazo. “Seremos 
como siempre lo hemos sido, un 
grupo parlamentario responsable y 
con altura de miras para todo lo 
que beneficie a los y las mexi-
quenses”.
 Puntualizó que la reunión 
plenaria marca el inicio del trabajo 
parlamentario en el cual las 
Diputadas y Diputados están lis-
tos para la apertura del primer 
periodo de sesiones el 5 de sep-
tiembre próximo.

Preparan Legisladores de Acción Nacional 
Primera Reunión Plenaria en el Edoméx

Ramon Vázquez R.

TOLUCA, México.- Luego 
de que la Presidenta Electa, 
Claudia Sheinbaum, anun-

ciara la desaparición de la 
Unidad del Sistema para la Carrera de 
las Maestras y Maestros 
(USICAMM), el Secretario General 
del Sindicato de Maestros al Servicio 
del Estado de México (SMSEM), 
Marco Aurelio Carbajal Leyva, dijo 
que con ello se atendió una demanda 
que también ha sido planteada por el 
magisterio.
 El líder del gremio docente 
ha señalado en diversas ocasiones, 
incluida la concentración del 1 de 
mayo y en el acto público de Asignación 
de Plazas para Educación Básica y 
Media Superior, la necesidad de elimi-
nar dicho órgano. En su carácter de 
legítimo representante de más de 105 
mil docentes del subsistema educativo 
en el Estado de México, Carbajal Leyva 
ha solicitado la abrogación de la Ley 

General del Sistema para la Carrera de 
las Maestras y los Maestros, argumen-
tando la importancia de respetar la 
soberanía estatal y garantizar una 
administración transparente de las 
vacantes.
 En el marco del CXXXVIII 
Aniversario del Día Internacional del 
Trabajo, Carbajal Leyva reiteró esta 
demanda, subrayando la necesidad de 
dignificar a los educadores del país. 
Asimismo, en su participación en la 
entrega de plazas derivada de los pro-
cesos de admisión y promoción dentro 
del Sistema para la Carrera de las 
Maestras y los Maestros, insistió en la 
revisión y actualización de las normas y 
procedimientos que rigen al sector 
educativo, con el fin de adaptarlos a las 
circunstancias actuales.
 Cabe recordar que al interior 
del SMSEM, Carbajal Leyva impulsó 
una actualización profunda de la 
Norma Estatutaria que rige al sindicato, 
con el objetivo de modernizar la praxis 
gremial a las condiciones y necesidades 
actuales del magisterio.

Marco Aurelio Carbajal celebra el anuncio de la Presidenta 
Electa sobre la desaparición de la USICAMM, una demanda 

que ha expresado en diversos foros por el magisterio
Ramón Vázquez R.
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TLALNEPANTLA DE BAZ, 
México.- El presidente Municipal 
electo Raciel Pérez Cruz, calificó de 
irresponsable al alcalde Marco 
Antonio Rodríguez Hurtado, por 
difundir una narrativa sobre una 
supuesta repetición de los comi-
cios electorales.

En conferencia de prensa, Raciel dijo 
que la impugnación presentada por 
Rodríguez Hurtado, no sustenta ele-
mentos jurídicos ni electorales para 
revertir el resultado del pasado 2 de 
junio y menos realizarse 
una nueva elección.
En ese mismo orden de ideas, el 
presidente municipal electo sostuvo 
que Tony Rodríguez, debe de dejar a 

un lado los problemas personales y 
emocionales para que con responsa-
bilidad asuma la etapa de entrega 
recepción, ya que la transición debe 
iniciar a más tardar el 17 de sep-
tiembre próximo.
Luego de señalar lo anterior, Raciel 
Pérez Cruz, dijo que confía plena-

mente en las instituciones electora-
les y afirma que la voluntad  ciuda-
dana en las urnas será respetada.
Por otra parte, señaló que está ente-
rado de diversas irregularidades de la 
actual administración, tanto en las 
finanzas del gobierno como de 
OPDM, así como en seguridad 

pública y otras áreas y por ello, afir-
mó que desde el primer minuto que 
asuma la presidencia municipal, rea-
lizará auditorías forenses en todas 
las áreas de la administración, ya 
que estamos “ante el  gobierno más 
corrupto en la historia de nues-
tro municipio”.

Por difundir falsa narrativa sobre supuesta repetición  
de Comicios, “Tony es un irresponsable”: Raciel Pérez

Ramón Vázquez R.

TLALNEPANTLA, México.--El  pre-
sidente municipal electo Raciel Pérez 
Cruz, aseguro que para garantizar una 

justicia imparcial es prioritario revisar 
las funciones de quienes la ejercen.
 Lo anterior, durante el Foro 
de discusión sobre la reforma al Poder 
Judicial, al cual asistió como invita-
do especial, en el Centro universitario 
UNID, donde también estuvieron pre-
sentes el rector de dicho instituto, 
Carlos Valenzuela, la Diputada Local, 
Jezabel Delgado, el doceavo Regidor 
de Tlalnepantla, Carlos Cruz, y David 
Mateos, presidente del Grupo de 
Apoyo Ciudadano, entre otros desta-
cados personajes.
 El evento que reunió exper-
tos juristas de los tres niveles de gobier-
no para discutir la reforma al Poder 
Judicial, como José Alberto Mendoza, 
José Eduardo Ruiz, Federico Anaya, 
Joaquín Rodríguez, José Alberto 

Alvarado y José Francisco Chávez, se 
centró en un intercambian de puntos 
de vista, en ideas como la existencia de 
un sano equilibrio y donde prevalezca 
el interés social, donde el poder judicial 
debe ser visto como contraste y no 
contraposición del Ejecutivo.
  El primer paso debe ser el 
saneamiento del Poder Judicial, pero a 
través del diálogo y la confrontación de 
ideas. El ánimo social está a favor de la 
reforma por el repudio a los altos sala-
rios de ministros y jueces. Es dañino 
pensar que la justicia solo está en el 
Poder Judicial. La reforma está politiza-
da y de ser aprobada sería más de lo 
mismo aunque plural. Deben revisarse 
también los ámbitos judiciales estata-
les y municipales para que dicha refor-
ma sea integral y esté completa.

Se llevó en Tlalnepantla  
Foro de Discusión sobre la  
Reforma al Poder Judicial
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TLALNEPANTLA, Méxi-
co.- El ex síndico del Ayun-
tamiento de esta localidad, 

Alberto González Aguilar, 
aseguró que el presidente municipal 
electo, Raciel Pérez Cruz, volvió a dar 
muestra de  una madurez  política.
 El también catedrático de 
la UNAM, dijo lo anterior al asistir 
a una inferencia de prensa donde 
Raciel Pérez Cruz, respondió una a 
una las preguntas de los medios de 
comunicación, en torno al proceso 
de transición que aún no se inicia 
debido a que el actual presidente 
municipal Marco Antonio Rodríguez 

Hurtado, no ha asumido con res-
ponsabilidad su obligación de iniciar 
el proceso de entrega-recepción de 
la administración.
 González Aguilar, dijo que 
Raciel Pérez Cruz, con altura de 

miras, ha sabido actuar con senti-
do común y por ello califico a Tony 
Rodríguez, como un presidente mu-
nicipal que no ha asumido con res-
ponsabilidad su función al frente de 
la actual administración.

Raciel da muestra de altura y  
madurez política: Beto González

“El tricolor se mantendrá como un partido 
cercano y de puertas abiertas para  

las mejores causas”: Ana Lilia Herrera

TOLUCA, México.- “El trico-
lor se mantendrá como un 
partido cercano y de puertas 

abiertas para las mejores causas”, seña-
ló la dirigente estatal del PRI, Ana Lilia 
Herrera, al iniciar los trabajos del mer-
cado popular, un espacio donde artesa-
nos y productores mexiquenses pue-
den acercar a la población bienes y 
servicios, de la mayor calidad al 
mejor precio.
 El evento encabeza-
do por la líder nacional de la 
CNOP y senadora electa del 
Estado de México, Cristina 
Ruíz Sandoval, quien señaló 
que a la militancia priísta nada 
la detiene y están equivocados 
aquellos que buscan ver a un 
PRI acabado.  “No hay un pri-
ismo tan grande como el del 
Estado de México y vamos a 
resurgir con mayor fuerza”, se 
reconoció el trabajo y compro-
miso de la CNOP con este tipo 
de jornadas itinerantes, 
 Cristina Sandoval, 
puntualizó que quienes busca-

ban impunidad ya se fueron al ofi-
cialismo y los que quieren ver un 
México mejor “vamos a regresar 
más fuertes que nunca y con los 
verdaderos priistas”.  
 En su momento, la tam-
bién cenopista y secretaria de 
Organización del PRI mexiquense, 
Mercedes Colín Guadarrama, dijo 
que el PRI acepta siempre el reto de 
impulsar la economía y la salud de 
las familias mexiquenses.

El PRD Estado de México continúa trabajando en  
la construcción de su registro como partido local

TOLUCA, México.- Conti-
núan los trabajos para la inte-
gración de la propuesta para 

que el PRD Estado de México se con-
vierta en un partido local, esto durante 
el 18 Pleno extraordinario del 9 Con-
sejo Estatal del PRD Estado de México, 
donde los consejeros y consejeras apro-
baron por unanimidad los documentos 
básicos, la declaración de principios y el 
programa de acción, de cara a la inte-
gración de los requisitos para obtener 
el registro como partido local, toda vez 
que el PRD está en vía de perder su re-
gistro como partido nacional.

 En el evento donde partici-
paron destacados actores políticos del 
PRD, Javier Rivera Escalona, Secretario 
General del PRD mexiquense, destacó 
la importancia de la aprobación de la 
documentación a través del Consejo,  
toda vez que este, es el Máximo Órga-
no de la Dirección del PRD y da plena 
validez a la vida interna del partido; dijo 
que este consejo es de suma impor-
tancia en la ruta para el registro local, 
toda vez que en las  elecciones del 2 de 
junio, no se logró alcanzar el umbral del 
3 por ciento  de la votación nacional, 
resultando en la pérdida del registro, lo 
cual representa un desafío significativo, 
“pero también nos brinda una valiosa 
oportunidad para reestructurarnos y 

fortalecer nuestra presencia desde una 
plataforma más cercana a la ciudada-
nía, ahora como partido local” expresó.
 Rivera Escalona, informó 
que de acuerdo con las disposiciones 
legales, y tras la decisión del tribunal 
electoral, se debe presentar la solicitud 
de registro como partido local en un 
plazo no mayor a 10 días, una vez que 
el Instituto Nacional Electoral (INE) 
haga la declaratoria oficial de la pérdida 
del registro nacional, la cual se estaría 
emitiendo a más tardar el próximo 20 
de septiembre, por lo que a finales de 
ese mes o principios de octubre, se 
presentaría la solicitud de partido local 
ante el Instituto Electoral del Estado de 
México (IEEM). 
 Por su parte, Omar Ortega 
Álvarez,  coordinador del grupo par-
lamentario perredista en la Cámara 
de Diputados local, reconoció que la 
pérdida del registro nacional se debe a 
una serie de acciones y decisiones que 
involucran a todos los perredistas, por 
lo que consideró que están a tiempo 
de cambiar el rumbo, de ser punta de 
lanza para fortalecer al partido desde la 
izquierda.
 Ortega Álvarez, destacó que 
las coaliciones con el PRI y el PAN no 
están en la agenda inmediata del Sol 
Azteca, que por el momento los resul-
tados les han dejado claro que lo más 
importante es volver a las calles y ser 
parte de las luchas de la gente, juntar el 
agua y el aceite llevó al partido a perder 
su registro nacional, dijo.

Ramon Vázquez R.

Jessica Gervacio Gervacio

Ramón Vázquez R.
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TOLUCA, México.- A 33 
años desde su fundación, la 
dirigencia del SMSEM, con-

memoró el trigésimo tercer aniver-
sario del Centro de Especialidades 
Odontológicas (C.Es.O), con una 
ceremonia en donde reunió a todos 
los odontólogos y personal de los 
diferentes centros para iniciar el fes-

tejo con una conferencia que sirvió 
para actualizar y apoyar a todo el 
personal.
 Después de dicha confe-
rencia, Carbajal Leyva, el Comité 
Ejecutivo Estatal 2021-2024, así 
como el actual director Prof. Pedro 
Colin Pérez, se reunieron para realizar 
una ceremonia en donde pudieron 
reconocer la trayectoria del personal 
fundador del Centro Odontológico, 
previó a ello, Marco Aurelio realizó un 
recorrido por el área del cuarto de 
máquinas para dar testimonio de la 
modernización del espacio, de igual 
manera, hizo entrega de Equipo 
Odontológico sofisticado y de alta 
calidad, así como uniformes para 
todo el personal de los catorce cen-
tros foráneos y Toluca.
 Durante la ceremonia pro-
tocolaria, Luz Tamara Rivera Melo 

Sánchez, Victoria Nery Esquivel y 
León Sánchez Hernández, con 33, 
32 y 31 años de servicio respectiva-
mente, fueron galardonados con un 
merecido reconocimiento gracias a 
su trayectoria y por ser, práctica-
mente los fundadores de esta espe-
cialidad.
 En el evento, se recordó 
que durante el trienio correspon-
diente a los años de 1988-1991 del 
Sindicato de Maestros al Servicio del 
Estado de México (SMSEM), nace 
el Centro de Especialidades 
Odontológicas (C.Es.O), a causa de 

la necesidad de un mejor servicio 
para el cuidado bucal de los docen-
tes y sus familias; pues, el servicio 
odontológico en ISSEMyM, era 
escaso y en ocasiones nulo.
 Y en 1991, bajo la dirigen-
cia del Prof. Ricardo Suárez Flores, 
se constituye el C.Es.O, teniendo 
como primer director al Prof. Gabriel 
Magno Lara Franco y otorgando 
excelentes resultados en la atención 
de los profesores afiliados a esa 
organización, además de cuidar las 
sonrisas de las familias de los mis-
mos.

Jessica Gervacio Gervacio

Entrega Marco Aurelio, equipo Odontológico y Uniformes al Personal  
del Centro de Especialidades Odontológicas en su 33 Aniversario

*** La Diputada Fede-
ral electa sostuvo un 
encuentro con los se-
nadores, Higinio Mar-

tínez, Ricardo Monreal Ávila y 
Pedro Haces Barba
VALLE DE MÉXICO.- Al soste-
ner un  encuentro con los sena-
dores, Higinio Martínez, Ricardo 
Monreal Ávila y Pedro Haces Bar-
ba, la diputada federal electa, Ga-
briela Valdepeñas puntualizó que 
“de la mano y en acompañamien-
to a nuestra Presidenta electa la 
Dra. Claudia Sheinbaum, la 4T 
seguirá avanzado”.
 Gaby Valdepeñas, 
señaló que es fundamental 
seguir avanzando en la ruta 
del cambio verdadero, junto 
con las y los mexiquenses 
de corazón, para consolidar 
las acciones que el pueblo 
requiere para acceder a una 
mejor calidad de vida.
 La legisladora fe-
deral electa, aseguró que 
estos son los tiempos para 
dar inicio a los trabajos le-
gislativos del Segundo Piso 
de la 4T y profundizar en la 
transformación del país.

“De la mano de Claudia Sheinbaum la 4T  
seguirá avanzando”: Gabriel Valdepeñas

Ramon Vázquez R.

VALLE DE MÉXICO.- Con 
el objetivo de mejorar e 
incrementar la atención 

bucodental de los docentes afiliados al 
SMSEM, el Sindicato de Maestros al 
Servicio del Estado de México ha 
incrementado considerablemente la 
infraestructura de atención a la salud 
bucodental de sus afiliados en las 
regiones del Valle de México, inaugu-
rando tres nuevos consultorios del 
Centro de Especialidades 
Odontológicas (CEsO) y reacondicio-
nando cuatro más.
 Cabe recordar que al inicio 
de la gestión de Marco Aurelio Carbajal 
Leyva como Secretario General, en 
2021, el SMSEM contaba con consul-
torios del CEsO en siete regiones sindi-
cales, incluyendo la sede principal ubi-
cada en Toluca. Hoy, a dos meses de 

concluir el periodo 2021-2024, el 
SMSEM tiene consultorios odontoló-
gicos en todas sus oficinas de las diver-
sas regiones sindicales.
 También impulsó el reacon-
dicionamiento de los consultorios ya 
existentes en Tultepec, Zumpango, 
San Martín de las Pirámides, Ecatepec 
e Ixtapaluca, los cuales brindan aten-
ción a profesores y sus familias de las 
regiones 4, 5, 6 y 7.
 Eso no es todo. Además, las 
nuevas oficinas de la nueva región 
sindical número 14, que actualmente 
se construyen en Texcoco, también 
contarán con su propio consultorio, 
pues el dirigente magisterial ha instrui-
do que en el proyecto se destine un 
espacio adecuado para tal finalidad.
 La dirigencia que encabeza 
Carbajal Leyva, extiende la invitación 
al magisterio sindicalizado a hacer uso 
del servicio que ofrecen los consulto-
rios foráneos.

SMSEM mejora e incrementa  
infraestructura de atención a la salud  

bucodental en el Valle de México en tres años
Ramon Vázquez R.
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*** El alcalde Marco An-
tonio Rodríguez, señaló 
que estos ajustes buscan 

una adecuada distribución para 
obras que beneficien a los tlal-
nepantlenses y pagos en tiempo 
y forma 
*** En la misma sesión, se aprobó 
la convocatoria al mérito magiste-
rial, Alfonso Malpica Cárdenas 
TLALNEPANTLA DE BAZ, Méxi-
co.- Luego de autorizar las modifi-

caciones al presupuesto del Fondo 
de Aportaciones para el Fortaleci-
miento de los Municipios y de las 
Demarcaciones Territoriales del 
Distrito Federa (FORTAMUN) del 
ejercicio fiscal 2024, así como al 
programa Anual de Obra Pública vi-
gente, el alcalde destacó que “estos 
ajustes buscan una adecuada dis-
tribución para obras que beneficien 
a los tlalnepantlenses y pagos en 
tiempo y forma”, 
 Efectivamente, durante la 
Septuagésima Novena Sesión Ordi-
naria del Ayuntamiento, encabeza-

da por el Presidente Municipal, Mar-
co Antonio Rodríguez Hurtado, los 
integrantes del Cuerpo edilicio, se 
aprobó la nueva distribución del pro-
grama FORTAMUN que quedará de 
la siguiente manera; 257 millones 
80 mil 845 pesos con 55 centavos, 
para el pago del adeudo que tiene el 
Organismo Público Descentralizado 
para la Prestación de los servicios de 
Agua Potable, Alcantarillado, Sanea-
miento del municipio (OPDM) con 
la Comisión Nacional del Agua y la 
Comisión del Agua del Estado de 
México; 57 millones 415 mil 972 
pesos con 40 centavos, para el pago 
de adaptaciones Municipales al Ins-
tituto de Seguridad Social del Estado 
de México y Municipios, ISSEMYM.
 252 millones 917 mil 220 
pesos con 60 centavos para la nómi-
na de Seguridad Pública, Protección 
Civil y Bomberos; 50 millones para 
funcionamiento de pozos profundos 
de agua por medio de contratos de 
obra pública.
 En esta misma sesión, y 
con la finalidad de reconocer la tra-
yectoria y desempeño de los docen-
tes con 30 o 40 años de servicio, el 

cuerpo colegiado aprobó por una-
nimidad la convocatoria para parti-
cipar en el proceso de selección de 

candidatos merecedores de la presea 
magisterial “Ingeniero Alfonso Mal-
pica Cárdenas”.

Ramón Vázquez R.

HUIXQUILUCAN DE DE-
GOLLADO, México.-  Lue-
go de que durante la Décima 

Octava Sesión Extraordinaria de Ca-
bildo, se aprobó el nombramiento de 
Alma Rocío Rojas y Vianey Jasso, como 
secretaria del Ayuntamiento y directora 
general de Administración, respectiva-
mente, la presidenta municipal, Romi-
na Contreras Carrasco, tomó protesta 
a ambas servidoras públicas, quienes 
ejercerán sus funciones a partir de este 
martes 20 de agosto.
 “Definitivamente, es tiempo 
de mujeres, es tiempo de que este mu-
nicipio esté encabezado por las mismas. 
Son mujeres profesionales, mujeres que, 
sin duda alguna, tienen mucha expe-
riencia en la administración pública. Hoy 
por hoy, tendremos una presidenta de la 
República que es mujer, nuestra goberna-
dora mujer y aquí en Huixquilucan tene-
mos presidenta municipal y secretaria del 
Ayuntamiento, que también es mujer”, 
expresó la alcaldesa durante el evento.
 En este sentido, Romina Con-

treras reconoció a Teresa Ginez por el tra-
bajo que realizó al frente de la Secretaría 
del Ayuntamiento, y confió en que repre-
sentará a los huixquiluquenses en la Cá-
mara de Diputados federal en la próxima 
Legislatura, por lo que refrendó su apoyo 
y respaldo en su nueva encomienda.
 Alma Rocío Rojas es licen-
ciada en Derecho por la Universidad 
Tecnológica de México; cuenta con una 
maestría en Derecho Fiscal y Adminis-
tración Tributaria; y es doctorante en 
Administración Pública por la Universi-
dad Anáhuac.
 Dentro de su trayectoria la-

boral, desde julio de 2022 a la fecha, 
ocupó el cargo de directora general de 
Administración del Gobierno de Huix-
quilucan; y se ha desempeñado como 
como directora y subdirectora de Factor 
Humano y Productividad en la Dirección 
General de Administración del Ayunta-
miento de Huixquilucan, administracio-
nes 2016-2018, 2019-2021 y 2022-
2024; y en la entonces Procuraduría 
General de la República, como fiscal Eje-
cutiva en los estados de Nuevo León y 
Tamaulipas; en la Dirección General de 
Control de Averiguaciones y en el área 
de Análisis de Extinción de Dominio

Ramón Vázquez R.

Romina Contreras, entregó la rehabilitación del  
tanque de Agua “Las Torres”, en beneficio de  

habitantes de las colonias Las Canteras y El Pedregal

HUIXQUILUCAN DE DE-
GOLLADO, México.-  Para 
beneficiar a los habitantes 

de las colonias Las Canteras y El Pe-
dregal, el Gobierno de Huixquilucan 
entregó la rehabilitación del tanque 
“Las Torres”, así como la instalación 
de una línea de agua potable, como 
parte de la estrategia integral “Es-
fuerzo 24/7”, que ha permitido ha-
cer frente a la crisis hídrica que vive 
el Valle de México y lograr que las 
familias cuenten con este recurso en 
sus hogares.
 Durante la entrega de estas 
obras, la presidenta municipal, Romina 
Contreras Carrasco, explicó que se re-
quirió una inversión de 860 mil pesos, 
para rehabilitar y mejorar la infraestruc-
tura hídrica de la zona, con el objetivo 
de aminorar el impacto por la falta de 
agua potable, luego de que el Sistema 
Cutzamala realizó un recorte en el su-
ministro en bloque de más del 60 por 
ciento en el territorio.
 “Éste es ya nuestro sex-
to tanque rehabilitado. Por acciones 
como ésta es que tenemos calificacio-
nes tan buenas en Huixquilucan y es 
por esto que damos buenos resulta-
dos a la ciudadanía. Nos gusta mucho 
nuestro trabajo, nos gusta trabajar en 
favor de nuestro municipio y, sobre 
todo, resolver las problemáticas”, ex-
presó Romina Contreras, ante vecinos 

de dichas colonias.
 Por su parte, el director ge-
neral del Sistema Aguas de Huixquilu-
can, Víctor Manuel Báez Melo, detalló 
que, además de los trabajos de mejora 
en el tanque “Las Torres”, se instaló una 
línea de agua de más de 250 metros 
lineales que se interconecta con el pozo 
que se ubica en la parte baja de la co-
lonia El Pedregal, por lo que reconoció 
al personal del organismo por trabajar 
24/7 para enfrentar el desabasto del 
líquido y que las viviendas cuenten con 
este recurso.
 “El agua es una prioridad 
para la presidenta municipal, Romina 
Contreras, por lo que seguiremos tra-
bajando con mucho esfuerzo y energía, 
atendiendo a las colonias afectadas 
ante el desabasto del líquido, no es ta-
rea fácil, pero vamos paso a paso”, en-
fatizó.
 En tanto, el delegado de la 
colonia Las Canteras, Pedro Andrés 
Luna Pérez, destacó la labor del Gobier-
no de Huixquilucan, ya que, a pesar de 
los recortes que se registraron debido a 
la escasez del agua, fue menor el im-
pacto.
 Al finalizar la entrega de di-
chas obras, por parte del Sistema Mu-
nicipal DIF de Huixquilucan, se llevó a 
cabo la entrega de apoyos alimentarios 
a la población vulnerable, con el propó-
sito de cuidar su economía y contribuir 
a la buena alimentación de las familias, 
con productos de la canasta básica.

Narciso Rodriguez

Toma protesta Romina Contreras a nueva Directora 
de Administración y Secretaria del Ayuntamiento
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TLALNEPANTLA DE 
BAZ, México.- Con la fi-
nalidad de responder a las 

necesidades del municipio 
en materia de seguridad el Ayunta-
miento que encabeza Marco Antonio 
Rodríguez Hurtado, Presidente Muni-
cipal, encabezó la segunda Mesa de 
Coordinación para la Construcción 
de la Paz itinerante a fin de acercar a 
las colonias que presentan el mayor 
índice de delitos, la coordinación in-
terinstitucional de los tres órdenes de 
gobierno en materia de seguridad, y 
brindar soluciones inmediatas.
 La mesa tuvo lugar en el 
Comedor Comunitario “Doña Tita”, 
ubicado en calle Francisco I. Madero, 
de la colonia San Lucas Tepetlacalco, 
donde las instituciones de seguridad 
dieron a conocer los avances estadís-
ticos durante la semana que finalizó 
en el territorio local, así como las prin-
cipales problemas de inseguridad que 
aquejan la zona con la finalidad de 
trabajar de manera interdisciplinaria. 
 Rodríguez Hurtado, men-
cionó que el gobierno debe garantizar 
en las diferentes colonias de Tlalne-
pantla, seguridad, movilidad, protec-
ción y apoyo a toda la ciudadanía, 

por lo que estas mesas refrendan el 
compromiso de acercar a todos los 
rincones del municipio la justicia  que 
las y los ciudadanos necesitan.
 Otro de los grandes apoyos 
en materia de prevención con la que 
cuenta el municipio para el combate a 
la delincuencia son los dos C4 y la red 
de videocámaras desplegadas a lo lar-
go y ancho del territorio las cuales se 
encuentran entrelazadas a los centros 
de comando para que ante cualquier 
eventualidad la respuesta sea pronta 
y en el menor tiempo posible.
 Representantes del gobier-
no federal, estatal y de impartición de 
justicia refrendaron su compromiso 

de continuar trabajando y redoblar 
esfuerzos en pro de tener un muni-
cipio más seguro y fortalecer las ins-
tituciones encargadas del cuidado y 
protección ciudadana.
 Durante las Mesas de 
Construcción participan, el Comisario 
de Seguridad Pública Municipal, re-
presentantes de la Secretaria de Segu-
ridad del Estado de México y la Policía 
Estatal, la Secretaría de la Defensa 
Nacional (Sedena), la Coordinación 
Estatal de la Guardia Nacional en el 
Estado de México (GN), la Fiscalía 
del Edoméx (FGJEM), las fiscalías es-
pecializadas, la Dirección de la Mujer 
Municipal,  entre otras autoridades.

“Trabajo colaborativo entre los tres órdenes de gobierno y la ciudadanía es el  
objetivo para disminuir los índices de violencia”, Marco Antonio Rodríguez Hurtado

ATIZAPÁN DE ZARAGO-
ZA, México.- El Presiden-
te Municipal, Pedro Rodrí-

guez Villegas, reanudó el Miércoles 

Ciudadano, un programa que tiene 
como objetivo dar una atención 
personalizada a quienes requieren 
orientación o algún tipo de servi-
cio, y que en esta ocasión el área de 
Presidencia recibió a 40 personas, 
mientras que el resto de las áreas 

del Ayuntamiento atendieron a 90 
ciudadanos.
 Una de ellas fue Karen 
Hernández Merino, vecina de Lo-
mas Lindas, quien acudió a solicitar 
una silla de ruedas para su vecino, 
un hombre de la tercera edad quien 
tiene padecimientos renales.
  “Agradezco mucho el 
acercamiento con las autoridades. 
La atención es increíble, hasta qui-
siera llorar de la emoción, de lo rá-
pida que fue la respuesta, fue muy 
sencillo, me atendieron súper bien 
y todos muy amables, muy atentos, 
muy unidos.
  “La silla de ruedas la solici-
té hoy, tardé 10 minutos, fue más el 

tiempo que tardé en llegar que en lo 
que me atendieron. Me siento muy 
orgullosa, muy agradecida, princi-
palmente con el Presidente y con 
todo su equipo. Quiero agradecer, 
enormemente, con todo mi corazón 
al Presidente Pedro Rodríguez por su 
humildad, su trabajo, su esfuerzo y 
por los ideales que tiene con noso-
tros los atizapenses”, comentó.
 Hernández Merino añadió 

que el Gobierno municipal no sólo 
apoya a la ciudadanía, sino que la 
motiva a ser mejores personas, fo-
menta la empatía y la búsqueda del 
bien común.
 El programa “Miércoles 
Ciudadano” se realizará cada sema-
na, a partir de las 09:00 y hasta las 
15:00 horas y en él participarán ti-
tulares y personal de todas las direc-
ciones del Gobierno municipal.

Encabeza Pedro Rodríguez “Miércoles  
Ciudadano”, donde se atendieron  
esta ocasión más de 100 personas

Narciso Rodríguez

Cabildo de Naucalpan aprueba modificación  
al Plan Anual de Obra Pública 2024

NAUCALPAN DE JUÁ-
REZ, México.- Mediante 
Sesión de Cabildo se aprobó 

por mayoría de votos la ter-
cera modificación al Programa Anual 
de Obra Pública para el ejercicio fiscal 
2024, que tiene asignado un monto de 
277 millones 629 mil 383 pesos, en la 
que se contemplan cambios de acciones 
a ejecutar, así como de porcentajes en 
distintos rubros. 
 Algunas de las modifica-
ciones del Plan Anual de Obra Pública 
2024 son la construcción de techado 
en área de impartición de educación fí-
sica en la primaria Sor Juana Inés de la 
Cruz, en el pueblo San Bartolo; anterior-
mente dicho techado se iba a realizar en 
la escuela Vicente Guerrero, ubicada en 
colonia La Mancha II, pero la Contraloría 
Interna Municipal informó que existe un 
trámite de responsabilidad administrati-
va para la contratista que dejó inconclu-
sa esta obra en 2018. 
 En la sesión, la primera regi-
dora en funciones de jefa de Asamblea, 
Paulina Pérez González, hizo un llamado 
a sus compañeros ediles para exigir a los 

gobiernos estatal y federal que las parti-
cipaciones lleguen en tiempo y forma al 
municipio, toda vez que “dependemos 
en gran parte de esos recursos para reali-
zar obra pública en Naucalpan”. 
 El Organismo Público Des-
centralizado para la Prestación de los 
Servicios de Agua Potable, Alcantari-
llado y Saneamiento (OAPAS) solicitó 
sustituir la rehabilitación de dos pozos, 
uno de ellos en el pueblo Santa Cruz del 
Monte para llevar a cabo estas acciones 
en el pozo de Bosque de los Remedios. 
El segundo cambio será la rehabilitación 
del pozo profundo del fraccionamiento 
Lomas Verdes 5ª Sección, que anterior-
mente se ejecutaría en la colonia Loma 
Colorada 1ª Sección. 
 Cabe mencionar que el im-
porte asignado para el Plan Anual de 
Obra Pública 2024 no sufrió modifi-
cación; sin embargo, en relación con el 
Fondo Estatal de Fortalecimiento Muni-
cipal (FEFOM) 2024 y conforme a lo 
indicado por la Secretaría de Finanzas del 
Estado de México, se tiene la necesidad 
de realizar cambios a los porcentajes para 
la distribución de los recursos en los ru-
bros de inversión pública, seguridad, ilu-
minación y recursos no etiquetados, de 
acuerdo con los lineamientos del fondo.

Narciso Rodríguez

Narciso Rodríguez
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ATIZAPÁN DE ZARAGOZA, 
México.- Por su destacada 
labor en beneficio de la infan-

cia atizapense, el Presidente Municipal, 
Pedro Rodríguez Villegas, y su esposa, 
la Presidenta Honoraria del Sistema 
Municipal DIF, Patricia Arévalo Rubio, 
recibieron el Premio Nacional al Buen 
Gobierno Municipal 2024 en la catego-
ría Premio Temático Municipio Social-

 Efectivamente, el reconoci-
miento, otorgado por el Instituto Buen 
Gobierno, la Federación Nacional de 
Municipios de México (FENAMM), 
la Conferencia Nacional de Municipios 
de México (CONAMM) y el Institu-
to Nacional de Administración Pública 
(INAP), reconocen los esfuerzos muni-
cipales por mejorar la calidad de vida de 
la población, con el fin de ser replicadas.
 Al respecto, el alcalde atiza-
pense valoró el reconocimiento que se 
entregó al gobierno municipal debido a 

que Atizapán de Zaragoza ha sido re-
conocido por la Secretaría de Goberna-
ción por medio del SIPINNA (Sistema 
Integral de Protección de los Derechos 
de Niñas, Niños y Adolescentes) Na-
cional, por las distintas acciones em-
prendidas en favor de la primera infan-
cia atizapense.
  “Felicito a mi esposa por esa 
labor, esa entrega que tiene hacia la in-
fancia de nuestro municipio. Nuestras 
políticas y acciones buscan propiciar 
una mayor integración y convivencia 
entre los distintos segmentos de la 
población. En el caso de este premio 
que hoy recibimos, nos dirigimos a la 
primera infancia, ya que nosotros no 
los vemos como el futuro, sino como 
el presente de la Nación”, destacó Ro-
dríguez Villegas.
 Por su parte, la Presidenta 
Honoraria del DIF Municipal, Patricia 
Arévalo Rubio, invitó a todas la auto-
ridades presentes a trabajar en favor 
de la niñez y la juventud para construir 
un mejor país con espacios y acciones 
que favorezcan la formación de buenas 
personas.
  “Los invito a todas y todos a 

que sigamos fortaleciendo, rescatando 
las estancias infantiles, como lo dijo la 
Alcaldesa Lía Limón, hay que rescatar 
los espacios, a la niñez, hay que resca-
tar a la juventud y seguir trabajando 
en nuestros municipios para fortalecer 

esos lazos de unión en las familias; los 
valores que se han perdido en las fami-
lias, pero si lo trabajamos desde casa, 
desde nuestra trinchera, lograremos 
grandes cosas dentro de nuestros mu-
nicipios”, externó.

Administración de Pedro Rodríguez Villegas recibe el Premio Nacional al 
Buen Gobierno por su destacada labor en beneficio de la infancia atizapense

Ramon Vázquez R.

Reconoce Angélica Moya a bomberos entregándoles 
equipo médico y estímulos económicos

NAUCALPAN DE JUÁ-
REZ, México.- En el marco 
del Día del Bombero y del 60 

aniversario de esta corporación en el 
municipio, que fue fundada por taxis-
tas voluntarios, la presidenta municipal 
Angélica Moya Marín entregó estímu-
los económicos por 2 mil 500 pesos a 
bomberos, paramédicos y personal de 
protección civil municipal, además de 
100 uniformes, seis motosierras y dos 
rompedoras de concreto, así como re-
conocimientos a elementos destacados. 
 “Este gobierno municipal 
no sería igual sin ustedes, sin ese rostro 
amable, de esperanza, que sabemos que 
ahí está y que va a responder en los mo-
mentos más complicados”, aseguró la 
alcaldesa al agradecimiento por su vale-
rosa labor a los bomberos.
 Apuntó que su gobierno 
trabajará hasta el último día para ofre-
cer mejores condiciones al personal de 
bomberos, atención prehospitalaria, pro-
tección civil, de dictámenes y opiniones 
técnicas, entre otros, en agradecimiento 
a su valentía, entrega y profesionalismo. 
 El titular de la Coordinación 
Municipal de Protección Civil y Bombe-
ros, Moisés Minquini Matilde, expresó 
que ejercer esta profesión “significa pro-
teger, prevenir, educar y rescatar a nues-
tros ciudadanos en caso de emergencia, 
son ustedes quienes dan tranquilidad 
a las familias naucalpenses cuando el 

desastre está presente. Me llena de or-
gullo la labor que desempeñan, siempre 
ponen en riesgo su vida para salvar a los 
demás”.
 En representación de los fes-
tejados, el suboficial Luis Manuel Loran-
ca Moreno recordó que “hace 60 años 
en Naucalpan, algunos vecinos taxistas, 
que sabían de la existencia de incendios 
en comercios o residencias, tuvieron 
la visión de ayudar a los ciudadanos y 
equiparon las cajuelas de sus taxis con 
cubetas y herramientas, se organizaron 
y desde entonces, empezaron a atender 
emergencias sin equipos especiales, solo 
por el deseo de ayudar a sus semejan-
tes”. 
 Ejemplos de ello fueron ser-
vicios como el derrumbe del puente de 
Tecamachalco en el que quedaron atra-
pados infinidad de trabajadores que se 
dedicaban a la construcción; el incendio 
del mercado municipal, el rescate de tra-
bajadores de las lumbreras en Barrien-
tos, para lo cual los bomberos tuvieron 
que bucear en aguas negras”. 
 El pequeño Mateo García, 
quien con apenas 10 años de edad en-
fatizó su deseo por convertirse en uno 
de estos héroes: “No me veo en otro 
trabajo, recuerdo que mi papá me trajo 
a esta estación a los siete años y sentí 
una gran emoción, me subí al camión y 
estuvo padrísimo. Me gustaría decirles a 
todos los niños que quieren ser bombe-
ros que se preparen bien porque es una 
profesión muy difícil”. 

El Instituto de las Mujeres Naucalpenses y la Igualdad Sustantiva  
intensifica acciones para concientizar sobre la violencia de contra feminas

NAUCALPAN DE JUÁREZ, 
México.- A fin concientizar a 
la población sobre la importan-

cia de erradicar la violencia en contra 
las mujeres, además de impartir talleres 
que acercan a los jóvenes, herramien-
tas para identificar sus diferentes ma-
nifestaciones y los mecanismos para 
atenderla, personal del Instituto de las 
Mujeres Naucalpenses y la Igualdad 
Sustantiva (IMNIS) salió a las calles 
del municipio para concientizar a la 
gente, en el marco del Día Naranja-
 La titular del IMNIS, Fernan-
da Valdés Figueroa, señaló que duran-
te la gestión de la presidenta municipal 
Angélica Moya Marín se han reforzado 
las acciones para atender la Alerta de 
Violencia de Género contra las Mu-
jeres, que en 2015 fue declarada en 
Naucalpan y otros diez municipios 
mexiquenses; entre ellas, equipamien-
to, capacitación, divulgación, atención 
psicológica y asesoría jurídica a las víc-
timas, y empoderamiento integral.
 Explicó que el Día Interna-

cional de la Eliminación de la Violencia 
contra la Mujer se conmemora el 25 
de noviembre y cada 25 de mes se 
visibiliza de diferentes formas, en esta 
ocasión “elegimos salir a la calle y a las 
escuelas”.
 Los activistas INMIS se 
apostaron en cruceros de alta afluen-
cia vehicular, donde mostraron carteles 
con leyendas alusivas al Día Naranja 
y entregaron a los automovilistas vo-
lantes sobre los servicios que ofrece el 
IMNIS, en uno de estos puntos, la sub-
directora de Prevención, Atención y 
Erradicación de la Violencia de Género, 

Lilia Soto Priego, aseguró que comba-
tir este delito “es un camino largo. Se 
avanza con pasos cortos, pero se va 
avanzando cada vez más”.
 También en el marco del Día 
Naranja, en la semana que concluye se 
impartió el taller ‘Herramientas básicas 
para la atención y canalización de vícti-
mas de violencia’ a estudiantes de los 
turnos matutino y vespertino del CCH 
Naucalpan, a docentes y directivos del 
colegio Xipal, así como a docentes y di-
rectivos de la Zona Escolar 14, el cual 
fue efectuado en las instalaciones de la 
Academia Maddox.

Angélica Barrientos

Angélica Barrientos
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Galardonan al Gobierno de Huixquilucan por su manejo  
transparente con el Premio Nacional al Buen Gobierno Municipal 2024

HUIXQUILUCAN DE 
DEGOLLADO, México.- 
El INAP, CONAMM, FE-

NAMM, AALMAC y el Insti-
tuto al Buen Gobierno, reconocieron la 
transparencia, eficiencia y responsabili-
dad fiscal, así como a la implementación 
de estrategias innovadoras de recau-
dación, del Gobierno de Huixquilucan, 
encabezado por la presidenta municipal, 
Romina Contreras Carrasco, con la en-
trega del Premio Nacional al Buen Go-
bierno Municipal 2024, en la categoría 
de “Municipio Transparente”, luego de 
la implementación de la Plataforma In-
tegral de Recaudación (PIR-Diversos) 
-proyecto que mejoró el manejo de 
recursos públicos y asegura el adecua-
do uso de los fondos en beneficio de la 
población.
 Romina Contreras aseguró 
que en su gobierno se han fortalecido 
las finanzas públicas, lo que ha permiti-
do reforzar la confianza de los huixqui-
luquenses en el manejo de los recursos 
públicos, por lo que refrendó su compro-
miso de seguir trabajando con transpa-

rencia y dedicación.
 “Para mí es un honor re-
cibir este premio. Agradezco a todos 
los organizadores por este importante 
reconocimiento. Este reconocimiento 
es a las fortalezas institucionales y a la 
gestión sólida de la Hacienda Municipal 
de Huixquilucan. Esto es gracias a las 
estrategias de recaudación y el com-

promiso con la gestión transparente, 
garantizando el uso eficiente de los re-
cursos municipales”, sentenció.
 Durante la ceremonia de 
premiación, que reconoce las iniciativas 
emblemáticas que permiten mejorar 
las gestiones de los gobiernos munici-
pales en el país, Romina Contreras ex-
plicó que la PIR-Diversos es una herra-

mienta clave para modernizar la gestión 
de ingresos diversos, tales como: Regis-
tro Civil, Seguridad Pública, Dirección 
General de Desarrollo Económico y Em-
presarial, Oficialías Calificadoras, Direc-
ción General de Desarrollo Agropecuario 
y Forestal, Secretaría del Ayuntamiento 
y Dirección General de Administración.
 Luego de ser galardonada 

con una estatuilla de mármol, que re-
presenta la excelencia y dedicación, la 
presidenta municipal de Huixquilucan 
señaló que esta iniciativa permite que 
los contribuyentes puedan realizar to-
dos los trámites necesarios en un solo 
lugar, reduciendo tiempos de espera, 
con un proceso más cómodo y seguro, 
toda vez que se ofrecen diversas alter-
nativas de pago, como tarjetas de crédi-
to y débito, efectivo, código QR y pago 
en línea a través de la página  www.
huixquilucan.gob.mx.
 La Plataforma Integral de 
Recaudación también contribuye, de 
manera significativa, al cumplimiento 
de varios Objetivos de Desarrollo Sos-
tenible (ODS), ya que, al incrementar 
la recaudación fiscal, se generan más re-
cursos que pueden ser destinados a pro-
gramas sociales que erradican la pobreza 
en el municipio, al igual que la mejora 
en la eficiencia recaudatoria impulsa el 
desarrollo de políticas públicas dirigidas 
a las necesidades de las y los huixquilu-
quenses.

Ramon Vázquez R.

HUIXQUILUCAN DE DEGOLLA-
DO, México.- “Gracias a las finanzas 
sanas que mantiene esta administra-
ción, se pueden realizar este tipo de ad-
quisiciones, para tener acceso a equipo 
y herramientas que estén al servicio de 
todo el municipio y, con ello, refrendar 
el compromiso de servir de manera ópti-
ma a la ciudadanía”,  señaló la presidenta 
municipal, Romina Contreras Carrasco, 
al entregar 19 vehículos a diferentes 
dependencias locales, lo que permitirá 
mejorar la atención a la ciudadanía, fa-
cilitar el acceso a los servicios públicos, 
optimizar los recursos y aumentar la 
eficiencia en las tareas diarias, al tiempo 
de reducir costos de operación, con el 
propósito de seguir trabajando 24/7 
y continuar posicionándose como un 
municipio de vanguardia.
  “La entrega de estos auto-
móviles representa nuestro compromi-
so con la mejora de los procesos. Estas 
unidades también están destinadas a 
fortalecer nuestra capacidad de res-
puesta, asegurando que personal mu-
nicipal llegue a donde más se necesite, 
con rapidez y seguridad. Gracias a todos 

y cada uno de ustedes por su compro-
miso, por su dedicación, para seguir ha-
ciendo de Huixquilucan el mejor muni-
cipio del Estado de México”, expresó.
 Luego de que los servidores 
públicos recibieron dicho equipamien-
to en la Explanada Municipal, Romina 
Contreras agregó que, de manera con-
tinua, esta administración aumenta el 
parque vehicular, con unidades nuevas 

de calidad, que permiten a los servido-
res públicos contar con más y mejores 
herramientas para dar un servicio de ex-
celencia a la ciudadanía.
 Detalló que el nuevo parque 
vehicular consiste en 11 vehículos tipo 
pick up, dos tipo Van para traslado de 
personal, dos automóviles utilitarios, 
una grúa, dos cuatrimotos y una mo-
tocicleta, las cuales fueron destinadas 

a las direcciones generales de Adminis-
tración, Cultura y Turismo, Desarrollo 
Agropecuario y Forestal, Desarrollo So-
cial, de Servicios Públicos y Urbanos, así 
como a la Oficina de la Presidencia, la 
Secretaría del Ayuntamiento y la Defen-
soría Municipal de Derechos Humanos.
 En este sentido, la directora 
general de Administración, Alma Rocío 
Rojas Pérez, señaló que las nuevas unida-
des representan un compromiso renova-
do con el servicio público y el bienestar 
de los huixquiluquenses. Además, resaltó 
que este equipamiento contribuirá a se-
guir avanzando hacia un Huixquilucan 
más eficiente y cercano a la gente.
 “Estos vehículos son una he-
rramienta fundamental para agilizar las 
labores de cada una de las áreas que las 
reciben. Con esta inversión, estamos 
fortaleciendo la capacidad de respuesta 
del Gobierno de Huixquilucan, permi-
tiendo a los servidores públicos llegar 
a cada rincón de nuestro municipio de 
manera más eficiente y rápida. Cada 
uno de los vehículos ha sido cuidado-
samente seleccionado para cumplir con 
las necesidades específicas de las de-
pendencias municipales”, expresó.

Romina Contreras entregó 19 unidades vehiculares que  
servirán de apoyo a diversas áreas del gobierno municipal
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HUIXQUILUCAN DE DE-
GOLLADO, México.- “En mi 
gobierno, el maltrato animal no 

se tolera, es por eso que construimos el 
Centro de Atención y Protección Ani-
mal ´HuixquiCan ,́ para rescatar y cuidar 
a los perritos que viven en situación de 
abandono o violencia, pero ésta es una 
labor que debemos hacer en conjunto 
con la sociedad, por lo que es necesario 
que, desde temprana edad, tengan co-
nocimientos sobre los cuidados de los 
lomitos”, puntualizó la alcaldesa Romina 
Contreras Carrasco, al dar a conocer el 
“Decálogo para la Atención del Maltra-
to Animal como Estrategia de Preven-
ción del Delito”
 Efectivamente, con el obje-
tivo de seguir fortaleciendo el cuidado 
de los animales en el municipio y me-
jorar su calidad de vida, el Gobierno de 
Huixquilucan implementó un “Decálo-
go para la Atención del Maltrato Ani-
mal como Estrategia de Prevención del 

Delito”, que consiste en impartir pláticas, 
capacitaciones y talleres, entre otras ac-
ciones, para prevenir casos de violencia 
y abandono en contra de estos seres sin-
tientes.
 Romina Contreras, apuntó 
que también se brinda capacitación a 
maestros, con el propósito de identifi-
car oportunamente casos de maltrato 
animal, en colaboración con el Sistema 
de Protección Integral de Niñas, Niños y 
Adolescentes (SIPINNA) y la Dirección 
General de Seguridad Pública y Vialidad 
de Huixquilucan, con la intención de 
que, a través de las áreas involucradas, 
puedan ser atendidos y, de esta manera, 
evitar que la violencia contra las masco-
tas escale.
 En esta Sesión Ordinaria del 
Consejo Municipal de Seguridad Pú-
blica, se informó que, como parte de 
dicho decálogo, se ha llevado a cabo la 
implementación de una célula de aten-
ción policial para reportes de violencia 
animal, prohibir en el municipio que los 
menores de edad asistan a actos que 
impliquen maltrato, así como incluir a las 

mascotas en las órdenes de protección y 
alejamiento, entre otros.
 En este acto, la presidenta 
municipal, Romina Contreras, también 
entregó constancias a elementos de la 
Dirección General de Seguridad Públi-
ca y Vialidad, por finalizar, de manera 
destacada, cuatro capacitaciones im-
partidas por el Sistema Nacional para el 
Desarrollo Integral de la Familia (DIF), a 
través de su campus virtual.
 Entre los cursos que recibie-

ron los policías municipales destacan: 
ABC de la Perspectiva de Género y los 
Derechos Humanos de las Mujeres; 
Sensibilización en materia de Trata de 
Personas y sus Derechos Humanos; 
Capacitación y Formación en materia 
de Derechos Humanos de Niñas, Niños 
y Adolescentes, involucrados en el Pro-
cedimiento Administrativo Migratorio 
y de Reconocimiento de la Condición 
de Refugiado; así como el de Prevenir, 
Atender y Erradicar las violencias contra 

Mujeres, una Tarea Urgente y Colectiva.
 “Continuaremos impulsando 
e innovando acciones para robustecer la 
estrategia municipal de seguridad pública, 
en la cual la participación ciudadana y la 
prevención del delito serán componentes 
fundamentales. A los elementos que ga-
rantizan la seguridad y paz territorial, un 
amplio reconocimiento social y apoyo 
permanente de mi gobierno”, expresó la 
presidenta municipal, Romina Contreras, 
luego de entregar dichas constancias.

Refuerza Gobierno de Huixquilucan acciones 
para prevenir el maltrato animal

Ramon Vázquez R.

De acuerdo  cifras de la FGJEM, el Estado de México 
registra una baja en delitos como el homicidio doloso

Viene de portada

por ciento en homicidios dolosos del 
01 de enero al 18 de agosto, respecto 
al mismo periodo de 2023. Además  
como parte de la estrategia para com-
batir el robo en la entidad, la Secretaría 
de Seguridad del Estado de México 
destacó la recuperación –la semana 
pasada– de 140 automóviles, la mayo-
ría de ellos con reporte de robo, lo que 
implicó la detención de 80 personas 
presuntas responsables, así como más 
de 60 millones de pesos en mercancía 
que había sido robada.
 Al respecto, la Gobernado-
ra Delfina Gómez enfatizó que estos 
resultados en materia de seguridad 
son producto del trabajo interinsti-
tucional y de la coordinación de las 
autoridades federales, estatales y 
municipales para garantizar un am-
biente de paz y bienestar a las fami-
lias mexiquenses.

 En la sesión número 232 
asistieron Horacio Duarte Olivares, 
Secretario General de Gobierno del Es-
tado de México; Cristóbal Castañeda 
Camarillo, Secretario de Seguridad es-
tatal; y José Luis Cervantes Martínez, 

Fiscal General de Justicia del Estado de 
México; así como representantes de 
las Secretarías de la Defensa Nacional 
(Sedena) y de la Marina (Semar); de 
la Guardia Nacional y del Centro Na-
cional de Inteligencia.

Regulariza Gobierno de Tecámac a Locatarios de  
Mercados Públicos, entrega licencias de funcionamiento

TECÁMAC, México.- 117 
comerciantes del tradicional 
Mercado de Ojo de Agua 

sus Licencias de Funcionamiento 
de Bajo Impacto, con lo que se pone 
el ejemplo de que comerciantes y 
gobierno municipal caminan de la 
mano para tener un verdadero desa-
rrollo económico en beneficio de las 
familias tecamaquenses, señalaron 
autoridades municipales.

 Es así, el Gobierno de Tecá-
mac inició la entrega de Licencias de 
Funcionamiento de Bajo Impacto a 
los locatarios de mercados públicos 
en el municipio, al proporcionar 117 
de estos permisos a comerciantes 
del tradicional Mercado de Ojo de 
Agua.
 A nombre de la presidenta 
municipal, Rocío Miguel Hernández, 
el cuarto regidor, Gilberto Gómez, 
reconoció a la Asociación Civil de 
Locatarios y a los integrantes de 
la mesa directiva de este centro de 

abasto, pero sobre todo a los locata-
rios por haberse sumado al programa 
“Mi Negocio Mejor en Orden”.
 Este es el primer mercado 
a nivel municipal en el que se hace 
entrega de estas licencias, con lo que 
se inicia la regularización y se dan los 
permisos para laborar en un marco 
de normatividad.
 También se hizo una invi-
tación a formar parte del Programa 
“Todas y Todos Ganamos”, para re-
gularizarse con beneficios, descuen-
tos y convenio de pago.

Ramon Vázquez R.
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